

ABSTRAK

Ilham Maulani Fazrurrozi. Bimbingan Pra Nikah Untuk Meningkatkan Pemahaman Terhadap Peran dan Tanggung jawab Suami Istri, di KUA Kecamatan Serangpanjang

Keberhasilan dalam berumah tangga didasari oleh banyak faktor di antaranya mengetahui, memahami secara mendalam hak dan kewajiban suamiistri sah menurut ajaran agama Islam, mentauladani keberhasilan rumah tangga yang di ajarkan Nabi Muhammad SAW., menata, memperkokoh kesiapan lahir dan batin, di awal, di tengah, di akhir, masa ketika berumah tangga dan masa akan datang, menerapkan program dan proses rumah tangga secara benar dan tepat, konsisten bermusyawarah, menutupi melengkapi kelemahan kekurangan masing-masing, menciptakan, meningkatkan kualitas kesadaran-kesadaran, kecerdasan-kecerdasan: Spritual, intelektual, emosional, dan sosial.

Tujuan dari penelitian ini dilakukan agar mengetahui bagaimana rangkaian dari program bimbingan pra nikah yang dilaksanakan, proses diselenggarakannya bimbingan pra nikah, dan hasil dari bimbingan pra nikah di Kantor Urusan agama Kecamatan Serangpanjang.

Metode yang digunakan pada penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif yaitu memberikan gambaran aktual, sistematis, dalam proses bimbingan pra nikah, serta penelitian yang bermaksud agar mengetahui fenomena mengenai apa yang dialami oleh subjek penelitian semisal persepsi, perilaku, tindakan, motivasi, dan lain sebagainya, secara holistik, dan dengan cara deskripsi dalam bentuk bahasa dan kata-kata, pada suatu konteks khusus yang alami dan dengan memanfaatkan berbagai metode alamiah. Adapun teknik yang digunakan pada penelitian ini yaitu berupa mengambil data dengan wawancara secara langsung kepada narasumber dari petugas KUA Kecamatan Serangpanjang dan juga dari peserta yang mengikuti kegiatan bimbingan pra nikah, teknik observasi juga dilakukan oleh peneliti dan dilakukan secara langsung ke lokasi KUA Kecamatan Serangpanjang dan ke lokasi peserta bimbingan pra nikah.

Hasil dari penelitian bimbingan pra nikah ini adalah untuk meningkatkan pemahaman terhadap peran dan tanggung jawab suami istri di KUA Kecamatan Serangpanjang yaitu calon pasangan suami istri halal paham dan mengerti akan pengetahuan tentang hak dan kewajiban suami istri, peran dan tanggung jawab suami istri, fiqh ibadah, kesehatan reproduksi, serta manajemen keuangan yang tepat agar permasalahan dalam keluarga kelak dapat dicegah dan di minimalisir. Selain itu calon pasangan suami istri halal juga paham betapa pentingnya pengetahuan tersebut bagi berlangsungnya keluarga supaya bahagia dunia akhirat dan dapat mewujudkan keluarga bahagia yang kekal dan di ridhoi oleh Allah SWT.

Kata Kunci: Bimbingan Pra Nikah, Keluarga Sakinah, Suami Istri